



Communiqué de presse

Access+ renforce son soutien à l'Unafam au travers d'une nouvelle convention de mécénat.

Guyancourt, le 15 février 2024. Sarah Favaron, Directrice du studio Access+ et Marie-Jeanne Richard, Présidente de l'Unafam ont signé une nouvelle convention de mécénat qui portera sur le soutien des actions sociétales de l'association. Access+ et Asmodee renforcent, au travers de cette action de mécénat, leur engagement auprès des personnes vivant avec des troubles cognitifs.

Un bilan positif et des perspectives d'avenir

Access+ (groupe Asmodee), premier studio de jeu de société dédié aux joueurs avec des besoins particuliers et l'Unafam (Union nationale de familles et amis de personnes malades et/ou handicapées psychiques) dressent un premier bilan de ce partenariat novateur. Au-delà de la remise par Access+ d'un chèque de 10 000€ visant à soutenir les actions sociétales de l'Unafam, la première année de partenariat a été marquée par des succès significatifs, avec des initiatives communes telles qu'un accompagnement des aidants et des campagnes de sensibilisation conjointes. Sarah Favaron, Directrice d'Access+, souligne : *"Notre collaboration avec l'Unafam a non seulement renforcé le très fort engagement social d'Access+ mais a aussi ouvert de nouvelles voies pour l'utilisation du jeu comme un outil d'inclusion et de bien-être. C'est un honneur pour nous de poursuivre cette mission aux côtés de l'Unafam."* De son côté, Marie-Jeanne Richard, présidente de l'Unafam, affirme : *"L'Unafam se réjouit d'amplifier cette démarche ludique et inclusive, dont les bienfaits sont nombreux à tous les niveaux et où les performances importent moins que les échanges."*

Engagement renouvelé pour 2024

Fort du succès de la première année, le partenariat entre Access+ et l'Unafam s'oriente vers de nouveaux horizons. Les deux entités prévoient d'élargir leurs actions communes, avec le lancement de nouveaux projets qui continueront à utiliser le pouvoir du jeu pour favoriser l'inclusion et le bien-être mental. Différents rendez-vous et initiatives spécifiques, dont la première aura lieu lors du Festival International des Jeux de Cannes fin février, auront pour but de sensibiliser le grand public aux enjeux des troubles psychiques dans le cadre d'opérations visant à "aider les aidants". Briser les tabous, accompagner les familles par l'entraide de pair à pair et la formation, déconstruire les préjugés et faire changer le regard sur les maladies psychiques, ceux qui en souffrent et leur entourage sont des enjeux essentiels dont l'Unafam fait une de ses priorités.



Communiqué de presse

Le partenariat entre Access+ et l'Unafam a brillamment illustré comment les jeux de société peuvent devenir des catalyseurs d'intégration sociale et de promotion du bien-être mental. En renouvelant cet engagement, nous souhaitons non seulement poursuivre ces efforts mais aussi les intensifier, en explorant de nouvelles voies pour enrichir et diversifier nos actions. La poursuite de ce mécénat s'inscrit dans une logique de continuité et d'approfondissement de ces actions.

À propos de l'Unafam

L'Unafam, association reconnue d'utilité publique, accompagne l'entourage des personnes vivant avec des troubles psychiques depuis 1963. Accueillir, soutenir, former et se battre pour l'effectivité des droits des personnes concernées et de leurs familles sont les missions auxquelles s'attèlent sur tout le territoire nos 1 800 bénévoles formés, avec l'aide de professionnels : psychologues, assistantes sociales, juristes, psychiatres...

L'Unafam rassemble plus de 15 000 familles adhérentes à qui elle propose un accompagnement par des pairs dans 305 points d'accueil partout en France, pour briser l'isolement et permettre de retrouver la force d'avancer.

À propos d'Access+

Chacun, quelle que soit sa condition, devrait avoir accès au plaisir et aux bienfaits du jeu de société et pouvoir profiter des moments de bonheur qu'offre cette activité. C'est pour permettre un accès égal et inclusif au jeu que le studio Access+ a été créé.

En partenariat avec des professionnels de la santé, les équipes d'Access+ s'attachent à développer une gamme de jeux inclusifs, adaptés au plus grand nombre et, notamment, aux personnes vivant avec des troubles cognitifs.

Contacts presse



Martin Desseaux
access.plus@asmodee.com
06 23 26 59 99



Agence Proches - Orlande François
orlande.francois@agenceproches.com
06 63 80 45 14